
Giulianova. Statale adriatica nord. Il 29 febbraio iniziano i lavori
per la messa in sicurezza.
Statale adriatica nord. Il 29 febbraio iniziano i lavori per la messa in sicurezza.

Era il 21 novembre 2009 quando il sindaco rese noto il programma triennale delle opere pubbliche. Tra queste, la messa in
sicurezza dell’intero tratto urbano della statale 16. “Un obiettivo importante che, nonostante la crisi finanziaria e la penuria
di risorse, bisognava assolutamente conseguire, tenuto conto del fatto che l’intero  tratto urbano della statale adriatica,
densamente  trafficato,  era  ridotto  ad  un  vero  colabrodo.  Uno  sconcio  rimasto  tale  per  tanti,  troppi  anni  –  dichiara  in
proposito  il  sindaco  Francesco  Mastromauro  –  e,  oltretutto,  con  grossi  rischi  per  la  circolazione”.

Il completamento degli interventi sull’adriatica, dopo la prima tranche dei lavori nel tratto via Pannella-via Ippodromo e da 
via D’Annunzio al sottopasso di via Lepanto, ultimati il 15 luglio dello scorso anno, prenderanno avvio il 29 febbraio ed
interesseranno la parte nord della statale dal ponte sul Salinello a via Pannella.  Delle 184 ditte partecipanti  alla
procedura aperta, quella che si è aggiudicata i lavori è la Valdelsa Costruzione, con sede legale a Firenze, che si è
impegnata a liberare la sede stradale, sempre che non intervengano avverse condizioni climatiche, entro il 31 maggio.

Gli  interventi  da  effettuare,  per  un  costo  complessivo  di  500.000  euro,  prevedono  non  solo  il  rifacimento  del  manto
d’asfalto ma anche delle tubature delle acque piovane con relativi canali di scolo e il ripristino dei percorsi pedonali a
raso.  Verrà inoltre realizzato un nuovo sistema di pubblica illuminazione  e soprattutto l’ampliamento della sede
stradale all’altezza del sottopasso di via Mantova, in modo da creare una svolta così da fluidificare il traffico ed evitare
incolonnamenti.

“Ringrazio l’assessore regionale Giandonato Morra – dice il sindaco in conclusione – per aver promesso e garantito la
compartecipazione alla spesa per l’intervento, per vero unico finanziamento da noi ricevuto da parte della Regione. Noi ci
stiamo muovendo; vorrei però che altrettanto impegno ci fosse dalla Regione per gli argini dei fiumi Tordino e Salinello, dei
quali abbiamo assoluto bisogno per evitare il rischio allagamenti”.

Giulianova.  COMPARTO  ITTICO  IN  GRAVE  CRISI  IN  ESAME  AL
MINISTERO
COMPARTO ITTICO IN GRAVE CRISI IN ESAME AL MINISTERO

GIULIANOVA  24  FEBBRAIO  2012  –  Particolarmente  grave  la  crisi  che  sta  affliggendo  il  comparto  ittico  di  Giulianova  negli
ultimi mesi. Se da un lato gli imprenditori della pesca locali nutrono speranze per un sostegno concreto che dia sollievo in un
momento di grave crisi, dall’altro è forte la preoccupazione per la recente evoluzione peggiorativa del settore anche a causa
delle avverse condizioni meteo. Oltre alla sospensione del parziale intervento di dragaggio del porto, infatti, le recenti
copiose nevicate, gelo e mareggiate violentissime hanno impedito di esercitare la pesca e la vendita della produzione ittica
per  almeno  tre  settimane  tra  la  fine  gennaio  e  la  metà  di  febbraio.  A  darne  notizia  è  Impresa  Pesca  Coldiretti  Teramo
informando che a breve si terrà un incontro al Ministero delle Politiche Agricole e Forestali al quale è stata già inviata una
lettera da parte dell’assessorato alle politiche Agricole della Regione Abruzzo per chiedere – come si legge nella missiva – un
sollecito “intervento per risolvere la situazione di crisi. Si chiede di dichiarare lo stato di calamità o di avversità meteo
marine, di autorizzare per l’anno in corso le marinerie abruzzesi all’effettuazione anticipata di un fermo pesca e di adoperarsi
presso le  autorità  competenti  per  il  dragaggio  dei  fondali,  oltre  al  pagamento delle  indennità  spettanti  per  l’arresto
temporaneo nel 2011”, soluzioni che potrebbero offrire una boccata d’ossigeno a un comparto seriamente compromesso. «A
seguito del recente incontro con l’assessore regionale all’agricoltura siamo fiduciosi in una risposta alle nostre istanze – ha
dichiarato il Dr. Nino Bertoni, rappresentante di Impresa Pesca della Federazione provinciale Coldiretti – la priorità riguarda
l’erogazione dei contributi agli armatori e la cassa integrazione e, soprattutto, chiediamo un intervento alla Regione per
risollevare un comparto  gravemente provato dalla  crisi  affinché sia  riconosciuto  un contributo  in  regime de minimis».  Per
quanto riguarda Giulianova l’accento è stato posto sulle problematiche legate all’insabbiamento del porto conseguente al
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prolungato  mancato  dragaggio  e  sulle  gravi  difficoltà  legate  alla  commercializzazione  del  prodotto,  come  ha  sottolineato
anche il responsabile di zona della Coldiretti, Emanuele Cappelli: «Il comparto è in grave crisi, fortemente penalizzato dal
boom fatto registrare dalle quotazioni di carburante, da problematiche strutturali e legate al crollo del mercato».

Giulianova. Carabinieri: aggredisce il  buttafuori del locale e un
Carabiniere. Arrestata 24enne incensurata.
GIULIANOVA

Aggredisce il buttafuori del locale ed i Carabinieri. Arrestata 24enne incensurata.

Alle prime ore dell’alba di oggi 24 febbraio 2012, i Carabinieri del dipendente N.O.R.M. hanno arrestato in flagranza di reato
con  l’accusa  di  oltraggio,  violenza,  resistenza  e  minaccia  a  pubblico  ufficiale  DI  MENCO  Simona,  24enne  di  Mosciano
Sant’Angelo (TE), incensurata.

La giovane, in compagnia di una coetanea pure di Mosciano, all’interno del noto discopub ubicato in Giulianova Paese, il
“Novavita”, cominciava a molestare ripetutamente gli avventori venendo allontanata dal personale della sicurezza che non
esitavaa chiamare i Carabinieri.

Giunti sul posto i militari venivano letteralmente aggrediti dalla due giovani ragazze che proferivano nei loro confronti parole
oltraggiose e minacciose. Non contenta della performance già messa in atto, la DI MENCO Simona deliberatamente e
repentinamente si  scagliava contro i  militari  colpendoli  con calci  e pugni,  costringendo un componente la pattuglia a
ricorrere alle cure mediche dei sanitari dell’Ospedale Civile di Giulianova che gli riscontravano ferite al volto giudicate
guaribili in giorni TRE.

La ragazza quindi veniva arrestata e trattenuta nella camera di sicurezza di questo Comando in attesa dell’udienza di
convalida  fissata  per  la  giornata  odierna.  La  sua  amica,  invece,  che  si  è  limitata  alle  offese  e  minacce  verbali,  è  stata
denunciata in stato di libertà alla Procura di Teramo.

Giulianova.  Luigi  Core  è  il  nuovo  Segretario  dei  Giovani
Democratici  di  Giulianova.
In data 23 Febbraio 2012, presso la sezione del PD in Via Thaon de Revel, si è tenuto il secondo congresso del circolo dei
Giovani Democratici di Giulianova.

L’assemblea, cominciata alle ore 21 e conclusasi a notte inoltrata, è stata molto partecipata; tanti sono stati gli interventi
costruttivi,  efficaci  e  densi  di  passione  degli  iscritti,  degli  invitati  ai  lavori  congressuali  e  dei  semplici  cittadini  che  hanno
voluto apportare il proprio contributo.

Il segretario uscente, Francesco Tribuiani, non ha ripresentato la propria candidatura perché impegnato per motivi di studio
fuori città.

A seguito di un ampia e costruttiva discussione, con voto unanime, i Giovani Democratici hanno eletto segratario Gian Luigi
Core.

I Giovani Democratici ringraziano sentitamente il segretario uscente Tribuiani per aver creato un gruppo coeso e per aver
reso la nostra organizzazione un soggetto attivo della vita politica locale grazie alle tante iniziative sempre interessanti e
coinvolgenti.
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Al nuovo segretario Core vanno i nostri migliori auguri di buon lavoro.

GIOVANI DEMOCRATICI GIULIANOVA

Giulianova.  Ruzzo  segnala  l’abbassamento  della  portata
dell’acqua potabile. Il sindaco invita pertanto la cittadinanza ad
un consumo ragionevole dell’acqua evitando sprechi e consumi
impropri.
Ruzzo segnala l’abbassamento della portata dell’acqua potabile. Il sindaco invita pertanto la cittadinanza ad
un consumo ragionevole dell’acqua evitando sprechi e consumi impropri.

Il presidente di Ruzzo Reti, Claudio Strozzieri, ha fatto pervenire al sindaco Francesco Mastromauro una nota nella
quale sottolinea il progressivo aggravamento dell’approvvigionamento idrico, con il continuo abbassamento delle portate a
causa delle basse temperature degli ultimi giorni che hanno compromesso le riserve idriche. Per fronteggiare la situazione in
atto,  Ruzzo Reti, ove possibile, farà ricorso alla turnazione dei serbatoi in modo da garantire un eventuale recupero di
accumulo della risorsa idrica e così permettere di soddisfare il fabbisogno durante il giorno.

Il sindaco invita perciò la cittadinanza a fare un consumo attento e ragionevole dell’acqua potabile, evitando sprechi e
consumi impropri. Da aggiungere che sono tuttora in corso urgenti lavori di riparazione, da parte dei tecnici del Ruzzo, della
condotta di via Vittorio Veneto.

Giulianova.  Inumazione.  Scaduti  i  10  anni  per  la  sepoltura.  Il
dirigente invita gli interessati a provvedere.
Inumazione. Scaduti i 10 anni per la sepoltura. Il dirigente invita gli interessati a provvedere.

Il dirigente della 2^ Area, avv. Andrea Sisino, informa che in riferimento alle inumazioni, effettuate nel campo comune del
Cimitero, si è concluso il periodo di sepoltura per decorrenza dei termini (anni 10) e pertanto, dal 12 al 30 aprile, saranno
disposte  le  operazioni  di  esumazione  ordinaria.  A  tal  proposito  invita  chiunque  fosse  interessato  a  recarsi  presso  l’Ufficio
Servizi Cimiteriali del Comune di Giulianova per disporre sulla destinazione dei resti mortali. In caso di disinteresse, il
Comune provvederà a  depositare,  nell’ossario  comune,  i  resti  rinvenuti  e,  in  caso di  non completa mineralizzazione,
all’inumazione in Campo comune per ulteriori cinque anni.

Giulianova. Emergenza neve e senza tetto. I dati dell’accoglienza.
Emergenza neve e senza tetto. I dati dell’accoglienza.

Sono 14 complessivamente le persone senza fissa dimora accolte ed ospitate durante l’emergenza neve nel Centro sociale
di via dei Pioppi nel quartiere Annunziata.
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Di questi, la maggioranza, 9, è costituita da cittadini stranieri. Particolare la situazione di un ospite, di origine italiana e che
da circa 12 anni girovaga in varie località della Penisola trovando rifugio nelle stazioni ferroviarie, per il quale si è dovuto
richiedere l’intervento di un sanitario a causa del suo stato confusionale.

Giulianova. Ragni (IDV): è quasi completo il calendario di iniziative
pubbliche del Dipartimento turismo IDV di Teramo
E’ quasi completo il calendario di iniziative pubbliche, che il Dipartimento turismo IDV Teramo, in collaborazione con il
segretario  Provinciale IDV Onorevole Augusto Di  Stanislao,  stanno programmando per la  stagione 2012,  e che vedrà
protagonisti i Giovani, con un convegno sulle “politiche giovanili e lavoro”, uno sul “Turismo”, che slittata la data dello
scorso gennaio sarà riproposto a breve e diverse altre iniziative che andranno a centrare tutte le tematiche più di attualità
nella nostra provincia, e che saranno organizzati per la prossima primavera.

Temi  che  vogliamo  affrontare  con  una  particolare  logica  di  collaborazione  con  la   cittadinanza  visto  che  questo  spirito
collaborativo non si riscontra tra le diverse anime politiche che operano per il partito, e che sono soliti scavalcare un
Segretario provinciale che è direttamente responsabile delle dinamiche della provincia e soprattutto i diretti responsabili per
le materie trattate. I riferimenti sono noti e ormai non più interessanti per i cittadini ormai stufi di chi è orientato all’interesse
personale e soprattutto ad una logica di non condivisione delle scelte e delle iniziative.

Noi  vogliamo  affrontare  i  temi  per  trovare  soluzioni  adeguate  che  ci  consentano  di  dare  risposte  concrete  e  frutto  di  un
lavoro ben istruito.

RESPONSABILE DIPARTIMENTO TURISMO IDV – LUIGI RAGNI

Giulianova. Forcellese: peccato che alcuni consiglieri non abbiano
mai fornito i dati sui loro redditi
Pubblicazione dei redditi dei componenti del Governo. L’assessore Forcellese: “A Giulianova è già realtà dal
2009 con l’Anagrafe Pubblica degli Eletti. Peccato però che alcuni consiglieri, pur avendo molte volte tirato in
ballo la  trasparenza, non abbiano mai fornito i dati sui loro redditi”.

L’ampio risalto dato nelle prime pagine di tutti i quotidiani e gli organi d’informazione alla notizia della pubblicazione
on-line  dei  redditi  dei  ministri  e  dei  sottosegretari  del  Governo  Monti,  ha  sollecitato  una  riflessione  da  parte

dell’assessore alla Trasparenza Archimede Forcellese. “A Giulianova – dichiara l’assessore – la pubblicazione dei redditi
degli  amministratori  comunali,  dal  sindaco ai  consiglieri  passando per  gli  assessori,  era  già  prevista  nel  programma
elettorale del candidato sindaco Francesco Mastromauro, ed è diventata realtà sin dal 30 novembre 2009. Quel giorno,
infatti, il Consiglio comunale approvò all’unanimità il regolamento sull’Anagrafe Pubblica degli Eletti che prevede anche la
pubblicazione di informazioni quali le indennità di carica e i gettoni di presenza degli amministratori, inclusi quelli delle
società partecipate. Ora – prosegue l’assessore – l’importanza attribuita dai massa media alla pubblicazione on-line dei
redditi dei componenti del Governo Monti, rende ragione, indirettamente, del lavoro fatto nella nostra città da 30 mesi a
questa  parte.  Conoscere  il  profilo  dei  propri  amministratori,  dalla  professione  alle  esperienze  politiche,  dai  redditi  alle
proprietà e partecipazioni societarie, rappresenta non una banale curiosità, magari per sapere chi è il più ricco o il più
povero, ma un aspetto di fondamentale importanza per riequilibrare il rapporto tra amministratore e cittadino e per dare a
quest’ultimo la possibilità di giudicare e scegliere con maggiore consapevolezza. A tal riguardo”, dice ancora Forcellese,
“chiunque  può  consultare  il  nostro  sito  istituzionale  (www.comune.giulianova.te.it),  entrando  nella  pagina  dedicata
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all’Anagrafe Pubblica degli  Eletti,  e  sapere qualcosa in  più dei  propri  amministratori.  Peccato che taluni,  pur  avendo
approvato il regolamento, e pur avendo molte volte tirato in ballo la trasparenza, a volte anche impropriamente”, conclude
l’assessore,  “all’atto pratico non abbiano mai fornito i  dati  relativi  ai  loro redditi.  Difficile capire il  perché di  questo strano
comportamento. Sembra quasi che la trasparenza interessi solo quando riguarda gli altri”.

Giulianova. Convegno dell’IDV Abruzzo
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